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本报讯 11月25日下午，国家
体育总局发布《2014年国民体质
监测公报》。本次监测主要包含
身体形态、身体机能和身体素质
三个方面，对象为3～69周岁的
中国国民，数据绝对权威。《公报》
非常长，小编总结了一些重要数
据，让你方便快速知道。

一、中国胖人多了
此次监测的三大类内容中，

身体形态指数是唯一出现下滑的
指数。这丢的分正是因为国人体
重超重和肥胖。

数据显示，2014年成年人和老
年人的超重率分别为 32.7%和
41.6%，比2010年分别增长0.6和1.8
个百分点；成年人和老年人的肥胖
率分别为 10.5%和 13.9%，比 2010
年分别增长0.6和0.9个百分点。

超重与肥胖问题已经成为影
响我国成年人、老年人群体质的
突出问题。所以啊，中国的老少

爷们还是多长长心，少长点肉吧。
二、中国人个子高了
体重增长得快，身高自然也

不能落后。
《公报》告诉我们，以后逃票

可是越来越难了。因为我国国民
长个儿了！数据显示，我国孩子
的平均身高7岁时就已经超过了
一米二，其中男孩为一米二六，女
孩为一米二五。（咦，我怎么记得
小学时都是女生比男生高呢？）

除了孩子，我国各个年龄段
人群身高均有不同程度的增长。
中国人越来越高！这事靠谱！

三、中国男人身体有点虚
“欧巴，你可不能倒下啊，你

可是家里的顶梁柱啊！”
虽然在此次监测中，我国国

民体质各项指标都呈现上升态
势，但成年男同胞们却实实在在
地拖了后腿。

数据显示，相较2010年，2014

年我国成年男性国民体质达标率
下降0.1%，“国民体质综合指数”
下降0.41。看着数据下滑的不多
是吧？你可要知道，这已经是继
2010年以来的成年男性连续第二
次下降了。

四、女汉子变多了
与大丈夫们的体质下滑相

比，我国的女汉子们可是越来越
多了。数据显示，我国女性国民
体质达标率为91.1%，国民体质综
合指数为101.42，两项数据均明显
高于男性。

看来，毛主席说的“妇女能顶
半边天”诚不我欺。在不久的将
来，女性担当顶梁柱将成为现实，
家庭妇男这一职业将成为全国男
性朋友们最热衷的职业之一……
（想想还有点小激动呢！）

五、宝宝身体是最好的
你知道在所有人群中，哪个

年龄段的人体质最好吗？

答案是宝宝！
当然，此宝宝非彼宝宝。这

里说的宝宝是指3至6岁的幼儿，
可不是“吓死宝宝了”里的假宝
宝。（绕死本宝宝了！）

数据显示，3至6岁幼儿国民
体质达标率为93.6%，国民体质综
合指数为101.42，两项数据均是各
个年龄段中最高的。

六、上海人身体最棒
要说全国哪个省区市的百姓

体质最棒，那魔都的人民必须挺
起胸脯来一句：阿拉上海人！

数据显示，上海国民体质综
合指数为107.91，国民体质达标率
为97.1%，全部名列榜首。当第一
这事上海可不陌生。2010年时，
上海的这两项数据就已经傲视全
国所有省区市了。

要不怎么说姚明和刘翔这我
国的一高一快都来自上海呢？

(中新)

本报讯 广东省中山市检察
院11月25日晚通报称，经广东省
检察院指定管辖，中山市检察院
11月 24日决定以涉嫌受贿对广
东省茂名市政协原主席冯立梅
（正厅级）提起公诉。

据广东省纪委2014年 10月
通报，冯立梅因严重违纪被开除
党籍。据查，冯立梅利用职务便
利为他人谋取利益，收受巨额贿
赂，违反廉洁自律规定，收受红包
礼金，与他人通奸。

茂名腐败系列案是近年来广
东乃至全国罕见的大规模腐败案
之一，涉案人员包括数十名省管
干部和200多名县处级干部。此
前，曾任茂名市委书记的罗荫国、
周镇宏、梁毅民先后“落马”。

冯立梅是在退休两年后被调
查的。

《潇湘晨报》2014年报道称，
1951年10月出生于广东阳江的冯
立梅，三十多岁出任阳江市阳东
区委书记。当时，阳江市建市不
久，冯的年龄和所处级别，前途被
看好。

然而，冯立梅一年多后被降
职处理，前往阳江市经委工作，疑
因阳江市委在查处党政领导干部
在兴建私房、住房装修中严重以
权谋私的问题时，冯立梅牵涉其
中。

1992年 6月，冯立梅转战与
阳江相邻的茂名市，出任茂名市
茂南区委常委、副书记。2001年
12月，冯升任茂名市委常委、秘书
长。2003年5月，冯立梅出任茂
名市委副书记、纪委书记。2006
年 12 月，冯成为茂名市政协主
席。

茂名官场人士曾向《潇湘晨
报》记者透露，冯立梅出任政协主
席时，时任茂名市委书记的周镇
宏怕他感到委屈，不时差人给冯
立梅送点烟抽，以示安慰。

据当地数位退下来的官员介
绍，在茂名官场上，冯立梅根基很
深，各个线上都有人，茂名许多重
大事情都由他来牵头处理。他行
事低调，不张扬。

冯立梅是平衡关系的高手，
一些难搞的事情，他都容易摆平，
打官司也非赢不可。由此，冯立
梅受到一些商人的青睐，征地矛
盾及矿山开发等都找他帮忙。

其间，有一细节最具戏剧
性。2011年，冯立梅被传出事，但
他退赃 250 万元后将事情“摆
平”。据当地官员描述，冯立梅退
赃时，当着众多官员的面打了他

老婆一耳光，并大骂：“你××怎
么能收人钱！”

另据《东方早报》此前消息，
2012年 1月，茂名市政协八届一
次会议召开，冯立梅以政协主席
身份作工作报告，但闭幕时已经
不再以市政协主席的身份出现在
媒体上。当时其年龄已超过60
岁退休年龄。

该次会议上，茂名市并未选
举产生新一届政协主席，该职位
一直空缺至今，市政协工作一直
由党组书记、副主席林日娣主
持。

对于茂名市政协主席人选一
直空缺一事，官方并未做任何解
释。政情分析人士指出，这一现
象较为罕见。

退休两年后，冯立梅被查。
（澎湃）

本报讯 昨日，河南省第十二届
人民代表大会常务委员会第十七
次会议在郑州闭幕。会议审议并
表决通过了河南省第十二届人民
代表大会常务委员会关于接受沈
涛辞去十二届全国人大代表职务
的决定。

2015年10月17日，河南省选举
的十二届全国人大代表沈涛（武警
河南省总队原司令员）向河南省人
大常委会提交辞职报告，请求辞去
十二届全国人大代表职务。根据
《中华人民共和国全国人民代表大
会和地方各级人民代表大会选举
法》第五十四条规定，河南省第十
二届人民代表大会常务委员会第
十七次会议决定接受沈涛辞去十
二届全国人大代表职务的请求。

根据会议提供的资料显示，沈
涛因涉嫌受贿被中国人民武装警察
部队军事检察院立案侦查。 (综合)

本报讯 昨日下午2时25分，四
川省成都市人民政府政务服务中
心官方微博@成都服务发布消息：
下午1点20分左右，成都市区、郫
县、双流、温江等各地网友均反映，
听到几声巨响。部分网友猜测是
超音速飞机产生的音爆。目前，尚
无任何官方消息！也无网友反映
相关原因！请勿信谣传谣，静等真
相。

记者注意到，从昨日下午1时20
分许至今，许多成都网友通过微博、
微信朋友圈等发布消息表示听到巨
响，有的网友表示有强烈震感。

截至昨日下午2时30分，成都
119指挥中心、120指挥中心、安监部
门等，均未接到有关此次巨响的警
情警报。

另据《成都商报》报道：下午1
点30分，记者从成都公安消防支队
了解到，接警中心还没有接到报警
电话，有网友晒出的贝森路的火灾
图片，也有消防人士指出是以前的
照片。目前他们也在多方确认声
音的来源。另外，记者从120指挥
中心了解到，接警中心没有接到报
警电话。 （晚综）

国家体育总局发布《2014年国民体质监测公报》

女汉子越来越多 大丈夫体质变弱

11月26日，测试车辆停在广深港高铁深圳福田站6号站台。
11月25日，广深港高铁深圳福田火车站开始试运行，预计年底正式开通。广深港高铁也称为广深港客运专线，是一条连通广州市、

深圳市和香港西九龙的高铁线路，也是中国“四纵四横”客运专线中京广高速铁路至深圳、香港的延伸线，以及珠三角城际快速轨道交通
网的骨干线。按原定设计标准，将来广深港高铁香港段开通后，坐高铁从北京到香港只需9小时。 新华社记者 毛思倩 摄

广深港高铁深圳福田站试运营

广东落马官员退赃时当众掌掴妻子
大骂“你怎么能收人钱”

河南武警总队
原司令受贿被查
辞去人大代表职务

曝成都多地网友
听到巨响
官方：暂未接到报警电话

本报讯 昨日，中信证券股份有
限公司（简称“中信证券”）发布公
告，其收到中国证监会调查通知
书，因公司涉嫌违反《证券公司监
督管理条例》相关规定，证监会决
定对其进行立案调查。

11 月 25 日，中证协发布报告
称，中信证券自2015年4月至9月
报送的场外衍生品月报数据出现
重大误差，造成其间中信证券各月
互换业务新增规模及终止规模同
时虚增达1.06万亿元。中信证券回
应称，出现相关问题是因为公司系
统升级造成了对外报送个别信息
的错误。

今年9月，因涉嫌内幕交易、泄
露内幕信息，中信证券包括总经理
程博明在内的多名高管被查。

对于被证监会调查，中信证券
表示，目前，公司经营情况正常。

(新京)

中信证券被立案调查

涉嫌违反
证券公司管理条例


